



Les Jardins de Gaïa remportent trois médailles au concours international « Les Thés du Monde » de l'AVPA

Les Jardins de Gaïa, maison de thés et infusions bio et équitables, est récompensée de trois médailles lors du 8ème concours international « Les Thés du Monde », organisé par l'AVPA – Association pour la Valorisation des Produits Agricoles, qui œuvre pour la reconnaissance et la valorisation des productions agricoles et des producteurs d'excellence.

Le concours, dont la cérémonie de remise des prix s'est tenue le mardi 2 décembre à Paris, distingue depuis 2018 le travail des producteurs, transformateurs et distributeurs de thé à travers le monde. Pour cette 8e édition, il a réuni plus de 300 produits issus de 18 pays, et a donné lieu à 161 médailles décernées dans 25 catégories.

À ce titre, Les Jardins de Gaïa sont distingués pour trois références :

- Médaille d'or : [Ruanzhi wulong](#), thé wulong d'origine Thaïlande, gamme Thés Grands Crus
- Médaille d'argent : [Sun Moon Lake Gaba Wu Long](#), thé wulong d'origine Taïwan, gamme Les Précieux
- Médaille de bronze : [L'Esprit de la forêt](#), thé blanc saveur cassis, menthe et camomille, gamme Les Engagés (qui soutient des associations)

